
 

参観ありがとうございました 全校授業参観４/２２（土） 

今年度１回目の授業参観が行われました。新型コロナウイルスやインフルエンザの感染が落ち着い

ている状態だったこともあり、保護者の皆様への制限もなく参集で行うことができました。入学・進

級した新たな教室で授業の様子を観ていただきましたが、いかがだったでしょうか。また、学級懇談

会では担任より今年度の学級運営の方針等をお話させていただきました。 

学級懇談会後は、校長より子どもたちの様子や今年度

の学校運営方針（学校グランドデザイン）についてお話

をさせていただきました。引き続いて行われた PTA総会

では、保護者の皆様に今年度の事業計画や予算の承認を

していただきました。今年は多くの活動が実施できるの

ではないかと思います。新 PTA会長の川手様をはじめ、

今年度の役員の皆様には、中心となって進めていただく

ことになりますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

地区児童会 
１２日（水）に１回目の地区児童会がありました。それぞ

れの地区ごとに会場に集まり、自己紹介や地区の危険箇所、

危険な遊びなどについて話し合われました。６年生や５年

生はそれぞれの地区で先頭に立って進めていました。 
また、この日の下校の時には地区ごとの一斉下校指導が

行われました。駐在所の松田様からは「グリーンベルトや

右側歩行を守ること」「横断歩道の渡り方：手を挙げる、

左右の確認」「駐車場でも白線に気をつけ注意すること」

についてお話をしていただきました。 

 

1年生を迎える会 
１９日（水）には、『１年生を迎える会』が行われました。今年は視聴覚室に全員が集まって行う

ことができました。この日のために６年生が一生懸命準備を

してくれました。１年生は一人ずつ「好きな教科・好きな遊

び・学校で楽しみなこと」を発表してくれました。また。６年

生が「千代小学校の１年間の行事」について発表してくれた

り、６年生が準備をしてくれたくす玉を１年生が割ったりし

ました。９人の１年生は毎日とても元気に登校しています。こ

れからもお兄さんお姉さん達からたくさんのことを教わっ

て、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。 
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児童総会 
２６日（水）に３年生から６年生による児童

総会がありました。今年の児童会のスローガン

は「元気、笑顔、仲よく あいさつのできる楽

しい千代小学校」です。児童総会では、代表・

放送委員会、保健・美化委員会、図書・リサイ

クル委員会のそれぞれから今年度の活動計画が

発表されたり、質問や意見を受けて協議したり

しました。どの委員会も児童会スローガンに向

けて目標や活動がしっかりと作られていました。児童会の活動もいよいよ本格的にスタートします。

子どもたちが、子どもたちの手で学校生活を創っていくことを期待しています。 

 

学校運営協議会  ４月１９日（水） 
第１回学校運営協議会が行われました。今年は

渕田様（元法全寺区長）、榊山様（元ＰＴＡ会長）、

金田様（主任児童委員）、小澤克平様（千代まちづ

くり委員会会長）、小澤正昭様（しゃくなげの会理

事長）、川手様（PTA 会長）、田中様（PTA 学年

代表）、木下様（千代公民館長）、青山様（千代公

民館主事）の９名の皆様と学校職員で取り組んで

いきます。 

協議に先立って行われた役員の選出で、会長に

渕田様、副会長に榊山様が選ばれました。その後、今年度の学校運営の方針を承認していただきまし

た。意見交換では「結いの日の家庭での取り組みや方策」「公民館活動への積極的な参加」「児童数

の減少による複式学級の状況や、今後の学校のあり方の検討」について話題になりました。今後の千

代小学校について学校運営協議会の皆様、保護者の皆様、地域の皆様と熟議を重ねていきたいと思い

ます。 

◎家庭訪問、ありがとうございました◎ 

 ２５日（火）から２７日（木）まで家庭訪問が行われました。お忙しい中、お時間をつくってい

ただきありがとうございました。今後の学級づくりや学校づくりに活かしていきたいと思います。

またご心配な点や相談したいことがありましたら、ぜひお知らせください。 

 

◎ゴールデンウィークが始まります◎ 

土曜日からゴールデンウィークが始まります。学校のお休みは４月２９日（土）、３０日（日）、

５月３日（水）から７日（日）までになります。新年度が始まって１ヶ月が過ぎ、新しい活動に張

り切って取り組んできた子どもたちも少し休養し、リフレッシュしてほしいと思います。そして、

また５月からの様々な活動に積極的に取り組んでほしいと思います。よいお休みにしてください。 

 

 


